

# La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA.-AVISOS Y NOTICIAS

Año XIII Núm. 5143

Palma de Mallorca Martes 20 de Junio de 1899

OFICINAS

Teléfono 27

Conquistador, 30

## EDICIÓN DE LA TARDE

### NOTICIAS

#### De la capital:

A las doce de la mañana de hoy ha fondeado en este puerto procedente del de Barcelona, el vapor *Palma*, siendo portador de un regular número de pasajeros y carga varia.

Procedente de Alicante é Ibiza ha fondeado en nuestro puerto esta mañana á las seis y media el vapor *Isleño*, conduciendo la correspondencia y unos 60 pasajeros, figurando entre ellos los magistrados de esta Audiencia don Francisco Iribarne, don Lorenzo Sanchez, el presidente don José Fernández y el abogado fiscal don José López Gonzáles que vienen de Ibiza de fallar algunas causas.

También han venido de la vecina isla una compañía de zarzuela que fué á trabajar en el teatro Pereyra de aquella ciudad y 20 soldados que marchan á sus casas con la licencia limitada.

Entre la mucha carga que ha sido portador dicho buque, figuran 900 corderos y unos 800 cestos de albaricoques.

Hoy al anochecer en la iglesia de San Francisco después de rezada la corona de la Virgen, se verificará un ejercicio en honor de San Antonio de Padua con sermón por el padre Jaime Salas (franciscano).

Esta mañana ha sido subido al astillero del Mollet el vapor de la Compañía Arrendataria *Salvador*, con el objeto de limpiar sus fondos.

Con rumbo á poniente ha salido de este puerto esta mañana á las nueve y media el yacht á vapor inglés *Grall Darling*, que desde hacia algunos días estaba amarrado junto á la escollera del muelle nuevo.

Mañana á las nueve saldrá de este puerto con destino á Cetta y Marsella, el vapor *Isleño*, llevándose varios pasajeros, bocoyes de vino y un millar de cajones de limones.

### TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

#### La comisión de los presupuestos

Madrid 20 á las 2 m.

Anoche se reunió la comisión de presupuestos, asistiendo á ella el señor Villaverde.

Este rogó que se dictamine con urgencia respecto al impuesto sobre las utilidades á la ley de tesorerías y á la supresión de amortizaciones, pues dichos extremos requieren la aprobación antes de julio próximo.

La comisión se subdividió en nueve ponencias.

Hoy se reunirá la ponencia primera para dictaminar los proyectos urgentes.

Si la comisión aprueba el dictamen, quedará inmediatamente sobre la mesa del Congreso.

#### Las actos.-Enmiendas

Madrid 20 á las 2 m.

Hoy se discutirán en el Congreso las actas.

Espérase que serán interesantes los debates que susciten las actas de Barcelona y Murcia.

El señor Muro ha presentado una enmienda al mensaje y el señor Barrio y Mier ha anunciado otra.

#### Desde Roma

Madrid 20 á las 2 n.

Roma.—El Consistorio ha preconizado como cardenal al Nuncio de Su Santidad en Madrid.

También ha preconizado al Dr. Morgades, como obispo de Barcelona; al Dr. Torres, nuevo obispo de Barcelona y al señor Laguarda, obispo auxiliar de Toledo.

### Dos noticias

Madrid 20 á las 3 m.

Telegrafian de Roma que mientras estaban haciendo las pruebas de un globo cautivo se rompieron las amarras emprendiendo rápido ascenso. Algunos de los que iban dentro que se asustaron, se arrojaron de la barquilla, falleciendo inmediatamente.

El día 14 de Julio próximo se celebrarán los exámenes de contadores provinciales y secretarios de diputaciones.

#### Los republicanos.-No forma gabinete

Madrid 20 á las 3 m.

La asamblea republicana ha nombrado la mesa definitiva.

Leyóse la memoria del directorio, quedando sobre la mesa.

Hoy será discutida.

Se nombró una comisión para redactar unas bases que regulen los debates.

Paris.—Mr. Waldeck Rousseau se ha negado á formar gabinete en vista de la imposibilidad de hallar quien se encargue de la cartera de Guerra.

#### Convocatoria

Madrid 20 á las 10 m.

La *Gaceta* publica una convocatoria de la Academia de Historia para la repartición de los premios á la virtud y al talento instituido por don Fermín Caballero de 1.000 pesetas cada uno.

El plazo concedido á los aspirantes á dichos premios es hasta el 31 de Diciembre próximo.

Mencheta

Tipo-lit. de Amengual y Muntaner

# ALBANO

MAÑANA A LAS OCHO Y CINCO

## EDICIÓN DE LA TARDE

El gobierno de la provincia de Albano, a través de su departamento de Obras Públicas, ha iniciado un programa de mejoramiento de las vías de comunicación que conectan a los municipios de la zona con la capital del departamento.

Este programa incluye la pavimentación de las principales carreteras y la construcción de nuevas vías que faciliten el transporte de mercancías y pasajeros.

El gobernador Albano ha expresado su satisfacción por el apoyo que ha recibido de la comunidad para la realización de estos proyectos.

### Comunicación

La oficina de prensa del gobierno provincial ha informado que se han firmado los acuerdos necesarios para la ejecución de los trabajos de pavimentación en las zonas más afectadas.

Los trabajos de pavimentación se iniciarán en las próximas semanas y se espera que estén concluidos en un plazo de seis meses. Durante este tiempo, se utilizarán rutas alternativas para garantizar el flujo normal del tráfico.

Además de la pavimentación, se están realizando trabajos de mantenimiento en las carreteras existentes, como la limpieza de drenajes y la reparación de baches.

El departamento de Obras Públicas también ha iniciado un estudio para la construcción de una nueva vía que conecte directamente a los municipios de la zona con la capital.

### Tráfico

Se ha informado que durante los trabajos de pavimentación, se han observado algunos problemas de tráfico en ciertas zonas, lo que ha requerido la implementación de medidas de control.

El gobierno provincial ha establecido un sistema de señalización que indica a los conductores las rutas alternativas que deben seguir durante los trabajos.

Además, se han colocado señales de advertencia que indican a los conductores la presencia de trabajos de pavimentación y la necesidad de reducir la velocidad.

El departamento de Obras Públicas ha expresado su compromiso de mantener el tráfico fluido y seguro durante todo el proceso de mejoramiento de las vías.

Se ha informado que se han recibido algunos reportes de conductores que han experimentado problemas de tráfico durante los trabajos, lo que ha llevado a una revisión de las medidas de control.